

## ABSTRAK

**Alfina Rohmanillah 2022, Dampak Penggunaan Media Sosial Terhadap Minat Belajar siswa di MTsN 3 Pamekasan;** Skripsi, Program Studi BKPI, Fakultas Tarbiyah, Institute Agama Islam Negeri Madura.

Pembimbing : H. Muhammad Jamaluddin. M.Pd.

Kata kunci: **Dampak Media Sosial, Minat Belajar Siswa**

Latar belakang penelitian ini adalah dampak media sosial yang banyak digunakan dikalangan siswa dan menyebabkan minat belajar mereka bisa naik dan turun. Namun tidak sedikit dari siswa yang menggunakan media sosial sebagai permainan saja bukan media belajar.

Berdasarkan hal tersebut peneliti menyusun tiga fokus penelitian yaitu (1) Apa saja jenis-jenis media sosial yang sering digunakan oleh siswa di MTsN 3 Pamekasan ? (2) Bagaimana dampak penggunaan media sosial terhadap minat belajar siswa di MTsN 3 Pamekasan ? (3) Apa saja faktor-faktor yang memengaruhi minat belajar siswa di MTsN 3 Pamekasan ?

Metode penelitian dalam penelitian yaitu menggunakan pendekatan dan jenis penelitian kualitatif deskriptif. Pengumpulan data menggunakan wawancara terstruktur, observasi partisipan, dokumentasi hal-hal yang berkaitan dengan penelitian. Analisis data menggunakan pengecekan dan pengelompokan. Sedangkan pengecekan keabsahan data menggunakan triangulasi sumber.

Hasil penelitian ini yaitu; pertama jenis-jenis media sosial yang sering digunakan siswa di MTsN 3 Pamekasan yaitu seperti *whatsapp* sebagai media berbagi atau sebagai media mengirim pesan antar teman atau sebagainya, *tiktok* sebagai media hiburan, dan *youtube* sebagai media pembelajaran atau untuk menonton video tentang pembelajaran atau yang lainnya. Kedua; Dampak penggunaan media sosial terhadap minat belajar siswa di MTsN 3 Pamekasan yaitu ada yang positif dan ada yang negatif. Dari segi positifnya minat belajarnya siswa bertambah karena belajar menggunakan media sosial bisa menonton video pembelajaran yang menarik dan lebih praktis. Jika dilihat dari segi negatifnya siswa menggunakan media sosial sebagai sarana bermain sampai lupa waktu. Ketiga; Faktor-faktor yang memengaruhi minat belajar siswa di MTsN 3 Pamekasan yaitu ada beberapa faktor yaitu Kesukaan atau minat peserta didik terhadap media belajar, Kesempatan yang diberikan kepada siswa, dan motivasi.